

Honduras : une chercheuse assure que 10 familles ont financé le Coup d'État

24-08-2009

La chercheuse en thème militaires de l'Université Nationale du Honduras, Leticia Salomón, a assuré que le Coup d'État a été projeté et financé "par un groupe patronal" dans lequel les médias ont eu une grande importance.

Salomón a spécifié que le groupe d'entrepreneurs a été leadéré par l'ex-président du Honduras et propriétaire du journal La Tribuna, Carlos Roberto Facussé. Elle a aussi indiqué que ce média avec les journaux La Prensa et El Heraldo et les chaînes de télévision 2, 3, 5 et 9 "ont été les piliers fondamentaux du coup d'Etat". La spécialiste a aussi mentionné les dirigeants du Groupe Continental, Jaime Rosenthal et Gilberto Goldstein, qui monopolisent le secteur bancaire hondurien, l'agroindustrie et qui possèdent des médias comme le journal El Tiempo et Canal 11.

Salomón a expliqué que les familles qui ont appuyé le coup d'Etat contrôlent 90 % de la richesse que produit le pays. Elle a nommé comme participants au coup d'Etat José Rafael Ferrari, Juan Canahuati, Camilo Atala, José Lamas, Fredy Násser, Jacobo Kattán, Guillermo Lippman et Rafael Flores. De plus, elle a détaché le magnat Miguel Facussé, entrepreneur qui monopolise le commerce de palmier d'huile et a appuyé l'achat de terres aux paysans à moins de 10 % de sa valeur réelle. Agence Pulsar, 20 août 2009.

<http://agenciapulsar.org/nota.php?id=15669> Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>